

Stadtwerke Gießen

## Rekord gebrochen

**[29.07.2014] Einen positiven Jahresabschluss für 2013 legen die Stadtwerke Gießen vor. Der Gewinn der Unternehmensgruppe lag bei fast zehn Millionen Euro. An die Stadt Gießen werden 2,5 Millionen Euro ausgeschüttet.**

Die Stadtwerke Gießen (SWG) steigerten im Geschäftsjahr 2013 den Strom-, Gas- und Wärmeabsatz. Dadurch konnte das Unternehmen ein Rekordergebnis erzielen. Bei der Stadtwerke Gießen AG betrug der Überschuss nach Unternehmensangaben 7,3 Millionen Euro. Das entspreche einem Plus von rund 1,5 Millionen Euro. Ebenso positiv sei das Jahresergebnis des SWG-Konzerns. Es lag 2013 bei rund 9,6 Millionen Euro und damit nochmals rund zwei Millionen Euro über dem Rekord aus dem Vorjahr. An den einzigen Anteilseigner der SWG, die Stadt Gießen, schüttet das Unternehmen 2,5 Millionen Euro aus. Wie das Unternehmen mitteilt, trägt neben dem reinen Absatz von Strom und Erdgas seit einigen Jahren auch ein anderes Geschäftsfeld zum Erfolg bei – die Energiedienstleistungen. 25 neue Kunden, überwiegend aus dem gewerblichen Bereich, konnten die Stadtwerke Gießen im vergangenen Jahr gewinnen. SWG-Vorstand Manfred Siekmann: „Innovative Dienstleistungen zählen heute ganz selbstverständlich zu unserem Portfolio. Die Zeiten, in denen wir lediglich Energie verkauft haben, gehören längst der Vergangenheit an.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bilanz, Gießen, Stadtwerke Gießen